

## Puebla capital, financieramente estable: Fitch Ratings

*Puebla se convirtió en una de las tres únicas ciudades mexicanas con perspectivas financieras altas.*

Resultado de un ejercicio de administración pública sin precedentes, el Gobierno de la Ciudad de Puebla, encabezado por Claudia Rivera Vivanco, **elevó su puntuación crediticia, de acuerdo con la agencia calificadora internacional Fitch Ratings, de 'AA (Mex)' a 'AAA (Mex)', mejorando la perspectiva financiera de "positiva" a "estable" en el primer año de ejercicio de esta administración.**

Significando lo anterior que, en el mediano plazo, el municipio de Puebla ha realizado un desempeño operativo sólido y métricas de deuda fuertes, confirmando la gestión eficiente y responsable de los recursos públicos, así como la **capacidad de manejar sanamente sus finanzas, lo cual, vaticina un escenario próximo de estabilidad económica.**

Entre los esfuerzos emprendidos por la Tesorería Municipal para garantizar este panorama, siendo destacados por la calificadora durante su evaluación, se encuentra la **reducción de 41.96 por ciento de la deuda pública heredada.**

Al respecto, la alcaldesa detalló que, ese decrecimiento se logró gracias al **pago puntual de las mensualidades de dicha deuda, suma que al mes de agosto representa 133 mil 747 989 pesos de reducción.** Asimismo, destacó la decisión tomada en 2018, al realizar un **pago anticipado de 87 millones 716 mil 474 pesos al déficit público, significando ahorros por concepto de intereses de alrededor de 40 millones de pesos.**

En este sentido, Armando Morales Aparicio, tesorero Municipal, sostuvo que el reto de la administración será mantener las calificaciones Triple B a nivel internacional y Triple A a nivel nacional, pues eso significa que **Puebla es y seguirá siendo una ciudad financieramente estable.**

Gerardo Carillo Aguado, analista titular y ex director sénior del Área de Finanzas Públicas Internacionales de Fitch Ratings México, expuso la metodología y los motivos del incremento de la calificación crediticia, informando que, **basados en tres pilares de análisis; ingresos, gastos y deuda, se determinó que las métricas de solidez y flexibilidad de ingresos, sostenibilidad y flexibilidad de gastos, y la estructura de la deuda pública, el municipio obtuvo un perfil de riesgo "medio bajo".**